
 

 

 

 

   
    

 

   
    

   
  

 

  
      
  

     

 
 

 

Bericht begrünte Wartehäuschen 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 30.9.2021 gemäß §24 GO BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge die zuständigen Stellen des Magistrats der 
Stadt Wien (MA 42 u.a.) ersuchen, dem Umweltausschuss ein Projektupdate zu den 
begrünten Fahrgastunterständen der Wiener Linien zu geben und insbesondere die 
Frage zu beantworten, ob geplant ist, dieses Projekt auf Mariahilf auszuweiten. 

Begründung 

Laut Auskunft der zuständigen Stadträtin Ulli Sima vom 12. November 2019 sollten 
jene fünf Testbepflanzungen, die von der MA 42 gemeinsam mit den Wiener Linien 
und der Firma GEWISTA vorgenommen wurden, über einen Jahreszyklus 
beobachtet werden, um festzustellen, ob das Projekt erfolgreich ist. 

Dieser Jahreszyklus ist vorüber, daher interessiert sich Mariahilf sehr für erste 
Ergebnisse und weitere Schritte innerhalb dieses Projekts 

Michi Reichelt 




